
Subject: @Tino (und die anderen): Shampoo
Posted by awesom-o on Sat, 21 Jan 2006 01:35:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tino, Hi Leute,

ich weiss natürlich, dass das Shampoo keinerlei Einfluss auf Haarwachstum etc. hat, aber ich
frage mich halt ganz allgemein, was ich für ein Shampoo nehmen soll, damit das Haar halt
einfach so gut wie möglich aussieht. Ich habe schon alles mögliche ausprobiert,
Drogerieprodukte (Pantene Pro-V, Head and Shoulders, Alpecin,SebaMed) sowie teure
Friseurshampoos (TiGi, Redken, Paul Mitchell) und ganz nüchtern betrachtet, einen grossen
Unterschied habe ich nicht feststellen können. Einzig fiel mir auf, dass das Pantene Pro-V und
das Head and Shoulders die Haare irgendwie zwar sehr geschmeidig machten, dafür aber auch
recht platt und irgendwie "überpflegt". Vermutlich wegen dem hohen Anteil an Billig-Silikon.
Aber ansonsten war Shampoo = Shampoo = Shampoo. Bei Paul Mitchell sind wohl nur
hochwertige, wasserlösliche Silikone enthalten und etliche Pflanzenextrakte, aber gerade
letztere halte ich für Gimmicks. Das Haar ist doch totes Material, was sollte es mit
irgendwelchen Pflanzenextrakten und Vitaminen anfangen können.
Ist das teure Zeug also einfach nur reine Geldmacherei?
Deshalb würde mich vor allem mal interessieren, was DU, Tino, für ein
Shampoo/Stylingprodukt (Gel etc.) benutzt. Du dürftest von uns allen wohl mit das vollste Haar
haben.
Aber auch von Euch anderen Forenbesuchern wüsste ich gerne Eure Meinung zum Thema
Shampoo. Heute habe ich mir die Haare übrigens mal mit einem billigen Duschgel (Dusch-Das
Deep Blue) gewaschen, testweise. Und ich muss ganz ehrlich sagen, die Haare sind sauber und
glänzend, haben Volumen und lassen sich gut stylen.
Also im Grunde alles nur Geldmacherei mit teuren Friseurshampoos?
Eure Meinung, bitte 

Noch kurz zu mir: ich bin männlich, 26 Jahre alt und ca. 2 auf der NW-Skala. Hat bei mir mit
17-18 angefangen und ist dann ganz langsam Richtung NW2 gegangen. Nehme seit bald 4
Jahren Propecia (zu faul Proscar zu teilen) und es wird immerhin nicht schlimmer.
Ich trage meine Haare recht kurz, etwa so die Frisur wie Johnny Knoxville sie meistens hat.

Gruß

awesom-o
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